

PRÉFACE.

Dans ces temps de progrès extraordinaires que fait l'éducation le besoin d'un bon catéchisme de doctrine chrétienne se fait sentir tous les jours. Avons-nous ici au Canada en langue française un tel catéchisme qui soit à la fois simple, court et qui contienne tout ce qui est nécessaire pour donner à la jeunesse et aux esprits d'adultes peu développés une base solide de doctrines? Nous croyons que non, et nous espérons que la traduction que nous présentons maintenant au public remplira le vide que nous venons de signaler.

L'original de notre traduction, appelé "The Mother's Catechism" est bien connu et très populaire dans beaucoup d'écoles du dimanche de la Puissance du Canada et de